

Silaturahmi Kamtibmas Polsek Cineam Sumbang Warga Desa Cisarua Pasca Pilkada, Himbau Jaga Kondusifitas Kamtibmas

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 6, 2024 - 11:24



Polres Tasik Kota– Polsek Cineam Polres Tasikmalaya Kota melaksanakan kegiatan silaturahmi Kamtibmas dengan sumbang warga di Desa Cisarua, Kecamatan Cineam, pada Kamis (5/12).

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta mengajak warga untuk tetap menjaga kondusifitas Kamtibmas

pasca pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak yang baru saja selesai.

Dalam sambang kali ini, Bhabinkamtibmas AIPDA Yoyo menyampaikan pesan agar masyarakat tetap menjaga kedamaian dan menghormati hasil pilkada. "Pilkada telah berlangsung dengan lancar, namun kita harus terus menjaga situasi tetap aman dan kondusif. Hindari potensi konflik dan segera laporkan kepada pihak berwajib jika ada hal-hal yang dapat mengganggu keamanan di lingkungan," ungkapnya

Lebih lanjut, Bhabinkamtibmas juga menghimbau warga untuk aktif dalam menjaga keamanan di sekitar lingkungan masing-masing. "Keamanan dan ketertiban bukan hanya menjadi tanggung jawab pihak kepolisian, tetapi juga tanggung jawab bersama. Mari kita terus tingkatkan kesadaran dalam menjaga Kamtibmas dan saling bekerjasama," tambahnya.

Selain itu, Polsek Cineam juga memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga kerukunan antarwarga, serta pentingnya menciptakan suasana yang tenang dan damai dalam kehidupan sehari-hari. Kegiatan silaturahmi ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, serta meningkatkan partisipasi warga dalam menjaga keamanan.

Polsek Cineam juga membuka kesempatan bagi warga untuk menyampaikan keluhan atau permasalahan yang berkaitan dengan keamanan lingkungan. Warga dapat menghubungi nomor hotline Polsek Cineam yang siap menerima aduan atau informasi terkait gangguan Kamtibmas.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan mendapatkan sambutan positif dari warga Desa Cisarua. Dengan adanya silaturahmi ini, diharapkan tercipta rasa saling percaya antara masyarakat dan aparat kepolisian untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Cineam.